

Danse : le gala annuel de la Mafa aura lieu ce week-end



Un réel plaisir à danser, un véritable bonheur à regarder.



Emmanuelle Valoise : totalement impliqué dans le travail de ses élèves.

L'école de danse de la Mafa organise son traditionnel gala ce week-end au palais des rencontres : samedi 18 juin à 20 heures et dimanche 19 juin à 15 heures. Réservations des places à Leclerc Voyages au 03.23.84.25.60. (Bénéfices au profit de la crèche municipale).

Un moment de l'année à ne pas manquer. Un moment de fête, de dépaysement, de rêve,

de beauté, mais aussi de travail et de performances : « *Nous répétons avec toutes les sections depuis plusieurs semaines* », explique Emmanuelle Valoise, animatrice responsable de la plus ancienne école de danse de la région. Cette semaine encore, des répétitions auront lieu tous les jours sur l'estrade du palais des rencontres, « *pour s'habituer à la scène, à l'environnement* ».

Côté technique, les jeunes filles (et jeunes femmes), sont au top. Et les spectateurs manqueraient l'événement de cette fin d'année s'ils oubliaient de s'y rendre !

Classique, mais aussi jazz, rap, hip hop, seront à l'affiche. Avec les plus petites déjà (4 ans et demi), qui lanceront le programme sur le thème « *Des souris et des chats* ». Du classique

avec la valse des fleurs de Tchaïkovski, ou « *Soir de fête* », « *une sorte de bal façon grand siècle* », sur une musique de Bassini, « *une invitation à une soirée dansante* ».

Du piano swing, des danses sur des airs connus de Nina

Simmons ou de Mickaël Jackson, des ballets brésiliens « *d'actualité, l'année du Brésil* ».

Et, cerise sur le gâteau, un couple de danseurs interprétera un ballet sur le thème de Don Quichotte.